
Vielen Dank, dass Sie sich für Fontastic® Produkte 
entschieden haben.
Auf den folgenden Seiten werden die Bedienung und Funktionen der WLAN Kamera erläutert.
Bitte nehmen Sie sich einen Moment Zeit, um diese Kurzanleitung zu lesen.
Bitte beachten Sie die Sicherheitshinweise.

Verpackungsinhalt
Kamera | Micro-USB-Kabel | 
Klebepad | Bedienungsanleitung

Übersicht
1. Lichtsensor
2. Linse
3. LED
4. Mikrofon
5. Lautsprecher
6. microSD-Kartenslot
7. Reset-Taste
8. Micro-USB Eingang
9. Standfuß

LED-Anzeige
LED blinkt schnell rot Bereit zu Verbinden

LED blinkt blau Wird verbunden

LED leuchtet konstant blau Verbunden

LED leuchtet konstant rot Verbindungsfehler

Produktbeschreibung
Mit der kompakten Fontastic Kamera haben Sie alles im Blick. Sie werden sofort benachrich-
tigt wenn die Kamera Bewegungen innerhalb ihres Erfassungswinkels von 90° wahrnimmt. 
Aktivitäten werden in Bild und Ton live in bis zu 720p HD Qualität auf Ihr Endgerät übertragen. 
Sie verfügt über 2-wege Audio und ermöglicht das Sprechen und Hören während der Übertra-
gung. Aufzeichnungen werden auf einer microSD Karte gespeichert. Sie ist mit 8 Infrarot-LEDs 
ausgestattet und macht auch bei Dunkelheit gestochen scharfe Aufnahmen. Die kompakte 
Kamera lässt sich leicht und unauff ällig montieren und ist fl exibel einstellbar. Sie verbindet 
sich problemlos über die FontaHome App mit Ihrem Heim-WLAN. Sie können die Kamera mit 
anderen Fontastic Smart Home Geräten kombinieren und über die FontaHome App für 
iOS- und Android steuern.

Gerät mit Strom versorgen
Die Kamera wird per Micro-USB Kabel mit Strom versorgt. Verbinden Sie hierzu den Micro-
USB-Stecker des im Lieferumfang enthaltenen USB Kabels mit der Kamera und den USB-
Stecker mit einem geeigneten USB Netzteil oder dem Micro-USB Anschluss eines kabelge-
bundenen Netzteils mit entsprechender Leistung (Ausgang 5V mindestens 0.65A)

Montage
Platzieren Sie die Kamera an gewünschter Stelle. Durch den Kugelkopf am Standfuß können 
Sie den Winkel frei einstellen. Zur Fixierung können Sie das mitgelieferte Klebepad an den 
Standfuß der Kamera anbringen.

Hinweis: Prüfen Sie in der Live-Vorschau, ob der gewünschte Bereich der Kamera 
erfasst wird.

App Installation
Beziehen Sie die „FontaHome“-App aus dem Google Play Store, 
dem Apple App Store oder folgen Sie dem QR-Code bzw. Link 
(URL: www.d-parts.de/app/fontahome).

Registrierung
Vor Verwendung der FontaHome App müssen Sie sich registrieren. Sie können hier über 
verschiedene Optionen der Registrierung wählen. 

Hinweis: Eine Nutzung der App ohne Registrierung ist technisch nicht möglich. Bitte beachten 
Sie die Datenschutzerklärung für die Verarbeitung Ihrer personenbezogener Daten in der App 
oder unter www.d-parts.de/privacy_fontahome.

Konfi guration
1. Versorgen Sie die Kamera wie oben beschrieben 
    mit Strom.
2. Warten Sie ca. 30 Sekunden bis die Kamera startet.
3. Sobald die rote LED schnell blinkt (ca. 2-mal pro 
    Sekunde) 
    kann das Gerät konfi guriert werden. Falls die LED 
    nicht wie beschrieben blinkt, drücken und halten Sie 
    die Reset-Taste am Gerät für ca. 10 Sekunden, um 
    die Werkseinstellungen zu laden oder trennen Sie 
    die Kamera von der Stromversorgung, verbinden 
    Sie die Kamera wieder und warten Sie erneut ca. 
    30 Sekunden bis die rote LED schnell blinkt.
4. Öff nen Sie die FontaHome App, melden Sie sich an 
    und tippen Sie auf „Gerät Hinzufügen“ bzw. das 
    „+“-Symbol.
5. Erlauben Sie dem Gerät, sich mit dem WLAN-
    Netzwerk welches mit Ihrem Smartphone verbunden
    ist, zu verbinden, indem Sie das Passwort des 





Thank you for purchasing this Fontastic® product!
In this user manual the operation and functions of the WiFi Camera will be xplained. Please 
take the time to read this user manual carefully. Please follow the safety warnings.

Package contents
Camera |Micro-USB cable |
sticky pad | User Manual

Overview
1. Light Sensor
2. Lens 
3. LED
4. Microphone
5. Loudspeaker
6. microSD card slot
7. Reset Button
8. Micro-USB port
9. Stand

Status LED
LED fl ashes red rapidly Ready to pair

LED fl ashes blue Connecting

LED lights up blue Connected

LED lights up red Connection Error

Product Description
With the compact Fontastic Camera you have everything in sight. You will be notifi ed when 
the camera detects movement inside its detection angle of 90°. Activities can be streamed 
to your devices live with video and sound in 720p HD quality. The camera is equipped with 
2-way audio and enables you to speak and listen to during a broadcast. Recordings are stored 
on a microSD card. The camera is equipped with 8 infrared LEDs and can make high quality 
recordings even in total darkness. The whole camera can be mounted easily and 
inconspicuously and can be adjusted fl exibly. It can be connected to the FontaHome app 
easily via your home Wireless LAN network. You can combine the camera with other Fontastic 
Smart Home devices and control it with the FontaHome App for iOS and Android.

Providing Power for the Device
Power is provided to the camera via a Micro-USB cable. Connect the Micro-USB connec-
tor of the provided Micro-USB cable with the camera and the USB connector with a suitable 
USB charger or connect the cable of a wired charger with suitable supply (Output 5V, 0.65 
minimum).

Mounting
Place the camera in a desired position. By using the ball head mount on the stand you can 
adjust the angle freely. To affi  x the camera you can apply the included sticky pad to the stand 
of the camera.

Note: Check the live feed of the camera to make sure the desired area is being captured by 
the camera.

Installing the App
Download the app via the Google Play Store, the Apple App Store, 
follow the QR Code or the link (URL: www.d-parts.de/app/fontahome). 

Registration
Before you use the app, you have to register. You can choose between several options.

Note: Using the app without registration is not technically possible. Please read the privacy 
policy regarding the handling of your personal data in the app or under www.d-parts.de/
privacy_fontahome.

Confi guration
1. Supply the camera with power. 
2. Wait for about 30 seconds until the camera 
    boots up.
3. As soon as the red LED blinks rapidly (approx. 2x 
    per second) the device can be confi gured. If the 
    LED does not blink as described, press and hold the
    button on the device for approx. 10 seconds to load 
    the default settings or unplug the power cord , re-
    connect it and wait for another 30 seconds until the 
    red LED fl ashes rapidly. 
4. Open the FontaHome app, log in and select “Add 
    Device” or the “+” symbol.
5. Allow the device to connect to the same WiFi Net-
    work your smartphone is connected to, by typing in 
    the password of the WiFi network and following the 
    instructions of the app. Make sure that new devices 
    can be connected to the WiFi Network.
6. When the device is connected successfully the 
    details page will open.

Note: The device only supports 2.4GHz WiFi networks. 
          Should the connection fail, check the “FAQ” 
          Section in the main menu of the app. 
          We recommend that you name the device cleary, e.g. “Camera Hallway”.




